

# BIG ISSUE

## Tonggak Baru Dalam Sejarah KASAD Tutup TMMD di Wilayah Terpencil yang Terletak di Selatan Kabupaten Malang

Achmad Sarjono - [BIGISSUE.ID](https://bigissue.id)

Oct 20, 2023 - 13:47



MALANG - Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman resmi menutup program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-118 Tahun 2023. Kegiatan penutupan ini terfokus di Desa Sumberpetung, Kecamatan Kalipare, Kabupaten Malang, Jawa Timur, Kamis

(19/10/2023).

Kedatangan Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman yang didampingi Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kira Ny. Rahma Dudung Abduhrachman dan Rombongan tampak sumringah melihat banyaknya masyarakat dan anak-anak sekolah yang menyambutnya sepanjang jalan menuju lokasi tempat upacara penutupan.

Sebelum memasuki tempat transit untuk menerima paparan pelaksanaan TMMD ke-118 Kab. Malang oleh Dandim 0818/Kab. Malang-Batu Letkol Inf Arief Nurbianto, S.Ip, M.M selaku Dansatgas TMMD, Kasad dan rombongan di sambut ratusan masyarakat dan anak-anak dari SDN Sumberpetung, dan Tarian tradisional khas asli Desa Sumberpetung "TARI ANJALI PERWIRA" karya Sdr. Eko Wahadi, S.Pd.

Acara penutupan TMMD ke-118 Kab. Malang terlihat meriah dengan disuguhkannya Hiburan Rakyat, Paramotor yang diterbangkan oleh 4 Prajurit Kodam V/Brw dengan membawa tulisan; SELAMAT DATANG BAPAK KASAD, TNI-AD SELALU DIHATI RAKYAT, RAKYAT ADALAH IBU KANDUNG TNI-AD, TMMD KE-118 TA. 2023 SINERGI LINTAS SEKTORAL MEWUJUDKAN KEMANUNGGALAN TNI-RAKYAT SEMAKIN KUAT serta tidak kalah menariknya penampilan Drumband Yonzipur-5/ABW "GENSAKA ARATHI BHAYA WIGHINA", Hal tersebut mencerminkan kebersamaan masyarakat Kec. Kalipare.

Dalam penutupan TMMD Ke-118 tahun 2023, selain Kasad terlihat hadir Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf beserta jajarannya, Irjenad, Pangkostrad, Danpusterad, Para Asisten Kasad serta Bupati Malang.

Selesai kegiatan Upacara Penutupan Kasad dan rombongan melaksanakan Vidcom dengan Pangdam XVII/Cendrawasih untuk menyerahkan secara simbolis bantuan bibit Babi kepada Babinsa Kodim Jajaran Kodam XVII/Cendrawasih sejumlah 100 ekor (Kodim 1702/Wamena 18 ekor, Kodim 1706/Nduga 4 ekor, Kodim 1713/Lanny Jaya 8 ekor, Kodim 1715/Yahukimo 26 ekor, Kodim 1716/Tolikara 8 ekor, Kodim 1714/PJ 8 ekor dan Kodim 1717/Puncak Jaya 12 ekor).

Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman yang didampingi Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kira Ny. Rahma Dudung Abduhrachman sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat Desa Sumberpetung secara simbolis juga menyerahkan bantuan sembako dilanjutkan peninjauan stand UMKM dan stand Baksos.

Pada kesempatan terpisah Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H. menyampaikan apresiasi yang tinggi atas keberhasilan pelaksanaan TMMD ke-118 tahun 2023 di Kodim 0818/Kab. Malang-Batu maupun Kodim 0825/Banyuwangi, atas kerja keras dan semangat kebersamaan semua stakeholder yang terkait dan seluruh komponen masyarakat target sasaran TMMD baik Sasaran Fisik maupun Non Fisik dapat tercapai tepat waktu. (Penrem 083/Bdj)